

SE INAUGURA EL CURSO en la Escuela Superior del Ejército

EL CAUDILLO pronunció un discurso ante los altos mandos militares

«Yo os exhorto a que en medio de vuestro trabajo, os mantengáis vigilantes en defensa de la unidad sagrada de la Patria»

Madrid, 15. — Con asistencia de S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, se celebró la inauguración del curso en la Escuela Superior del Ejército.

A las siete de la tarde llegó el Caudillo acompañado del ministro del Ejército, teniente general Dávila.

Fue recibido por el Capitán General de la Primera Región, Director de la Escuela y numerosos jefes y oficiales.

Rindió honores la Compañía del Batallón del Ministerio del Ejército, con banda, bandera y música.

Seguidamente el Caudillo penetró en un vestíbulo donde fué saludado por los ministros de Marina, almirante Regalado; del Aire, Gallarza; de Industria y Comercio, Suances; jefes y oficiales.

El Caudillo penetró en el salón de actos donde ocupó la presidencia en unión de los indicados ministros y del director de la Escuela.

Este pronunció una conferencia sobre la formación de la personalidad y su influencia en la guerra. Fué muy aplaudido.

Después, el Caudillo pronunció el siguiente discurso:

Señores Generales y Jefes: Aprovecho la ocasión de encontrarme en esta Escuela Superior del Ejército en la inauguración de su curso, para dirigiros la palabra sobre las lecciones de esta guerra que nos permitan centrar las enseñanzas dentro de unas premisas de política exterior, interior y técnica de preparación militar, íntimamente unidas al pasar del concepto de la nación en armas al de las naciones en armas que hoy constituyen núcleos que se enfrentan. Las lecciones de la guerra, co-

mo todas las de Historia, aún siendo muy claras, tardan bastante tiempo en tomar estado. Los intereses particulares estorban el reconocimiento del interés general.

Es necesaria la objetividad de la perspectiva a distancia o de altura para poder juzgar o aperebirse de su conjunto. Son muchos todavía los intereses y pasiones que se cruzan para permitir un horizonte despejado.

El tiempo, con sus realidades, es el encargado de abrir a la verdad su camino.

Tal vez España, por haber tenido que hacer un profundo examen de conciencia al término de su cruzada, haberse orientado por el camino espiritual del Evangelio y haberse abstenido de entrar en esta contienda con sus simpatías puestas en cuanto representa la defensa de la civilización cristiana, se encuentra en condiciones únicas para descubrir y trabajar sobre las lecciones de esta gran contienda.

La primera que salta a nuestro análisis es que ya no existe nada que pueda compensar los estragos materiales y morales que una contienda de este alcance encierra.

La segunda es que la estrategia ha aumentado considerablemente de dimensión y ya no es posible en el futuro localizar la guerra.

De aquí las dificultades insuperables para la neutralidad y desaparición de la guerra entre las naciones. De todo ello se deduce la necesidad imperiosa de una mayor comprensión y solidaridad entre los pueblos, empezando por la de los grandes sectores geográficos.

Pero ante esta necesidad, hemos de confesar que el mundo (Pasa a la página 6)

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XII - NUM. 3.415 : CEUTA Mártes 16 de Octubre 1945 : EJEMPLAR: 25 CMS.

El Doctor Alvarez encargado de formar nuevo gobierno en LA ARGENTINA

COMPLETADA LA LISTA DE LOS MINISTROS SERA SOMETIDA A LA APROBACION DE FARRELL

Se deroga la clausura de las Universidades

Buenos Aires, 15. — El doctor Juan Alvarez, procurador general de la Nación, ha sido aceptado por el Tribunal Supremo para que organice el nuevo Gabinete que presidirá las elecciones de abril, anuncia la Agencia United Press.

Se precisa encontrar cinco personas que le acompañen en la función gubernamental y que además de ser apolíticos deben tener identidad de propósitos a la solución de la crisis.

Completada la lista se la someterá a la aprobación de Farrell.

En las esferas políticas se dice que los hombres civiles que integrarían el futuro Gabinete harían una declaración jurada sobre los propósitos de vigilar el estricto cumplimiento de las leyes y asegurar libres elecciones para el triunfo de la oposición democrática. Se comprometerían en caso de hallar dificultades a pronunciar conjuntamente las causas que les impidieran cumplir la palabra dada al incorporarse al Gobierno. — EFE.

EL NUEVO GOBIERNO ARGENTINO DEROGA LA CLAUSURA DE LAS UNIVERSIDADES

Buenos Aires, 15. — Alvarez,

procurador general ha accedido a figurar en el nuevo Gobierno del general Avalos, según se dice de fuente informada.

El nuevo Gobierno ha derogado el decreto de clausura de las Universidades. — EFE.

EN LA ARGENTINA SERAN REANUDADAS LAS CLASES EL PROXIMO JUEVES

Buenos Aires, 15. — La Jun-

ta de rectores de las Universidades argentinas ha acordado que las clases sean reanudadas el próximo jueves, anunciando que los universitarios argentinos reanudarán los estudios, aunque simultáneamente prosiga la lucha por la entrega del Gobierno al Tribunal Supremo. — EFE.

El ministro de la Gobernación EN TARRASA

Le acompañaban los Directores Generales de Regiones Devastadas, Sanidad y Arquitectura

El vecindario tributó al ministro grandes demostraciones de afecto

Tarrasa, 15. — El ministro de la Gobernación ha efectuado una visita oficial a esta ciudad.

Salió de Barcelona a las diez de la mañana, acompañándole el gobernador civil, los directores generales de Regiones Devastadas, de Sanidad, de Arquitectura y otras personalidades.

Al llegar la comitiva a San Cugat del Valles fué recibido por las autoridades y vecindario.

El alcalde expuso al ministro los problemas más acuciantes de la población.

El ministro y sus acompañantes reanudaron la marcha, dirigiéndose a Rubí, siendo recibidos por las autoridades locales que conversaron unos momentos con el ministro.

El vecindario tributó al ministro grandes demostraciones de afecto.

A las 11 menos cuarto la comitiva llegó al límite del término de Tarrasa, donde esperaban el

alcalde y el delegado gubernativo.

El alcalde después de dar la bienvenida al ministro, subió al coche de éste con el gobernador civil y se dirigieron todos a la ciudad que aparecía totalmente engalanada.

El ministro ha sido declarado huésped de honor del Municipio.

En el salón de actos del Ayuntamiento tuvo lugar una recepción. Ocupó la presidencia el ministro sentándose a su lado el gobernador y el alcalde. Las restantes personalidades ocupaban lugares destacados.

El alcalde pronunció unas palabras dando la bienvenida, contestándole con otras de agradecimiento el ministro.

Después recorrió las dependencias.

Después el ministro y sus acompañantes se dirigieron a los

(Pasa a la página 6).

12 h. 38 minutos
hora de París

LAVAL EJECUTADO

El expresidente intentó suicidarse

Mornet y el presidente del Tribunal Supremo presencian el fusilamiento

dieran impedirlo, Laval sacó de entre las ropas un pequeño frasco de veneno, ingiriendo el contenido y cayendo inmediatamente al suelo.

Los facultativos de la prisión hacen todo género de esfuerzos para salvar la vida del expresidente. — EFE.

UN POLICIA CONFIRMO LA NOTICIA

Londres, 15. — Un policia que ha llegado al fuerte de Chatelón, a las 10,45, procedente de la prisión de Fresnes, ha confirmado el intento de suicidio de Laval por envenenamiento. — EFE.

LOS MEDICOS LAVARON EL ESTOMAGO A LAVAL

Paris, 15. — El portavoz del Ministerio de Justicia ha manifestado que Laval se encuentra en grave estado, sin que se pueda predecir si sobrevivirá al intento de suicidio.

Tan pronto como circuló la noticia de que Laval había intentado suicidarse, numerosas personas se estacionaron frente a la prisión de Fresnes.

Según informaciones no confirmadas, los médicos están procediendo a realizar al enfermo lavados de estómago. — EFE.

LA CANTIDAD DE VENENO INGERIDA POR LAVAL ERA INSIGNIFICANTE

Paris, 15. — Laval solamente había ingerido una pequeña dosis de veneno, se ha declarado oficialmente en el Ministerio de Justicia.

Es sorprendente, dijeron que intentara suicidarse con solo tan pequeña cantidad. — EFE.

Paris, 15. — El coche del Prefecto de Policía Luigte, que abandonó la prisión de Fresnes a las once de la mañana, regresó a las

(Pasa a la página 5)



Paris, 15. (Urgente). — Laval ha sido ejecutado a las 12,33 minutos hora de París.

LAVAL INTENTO SUICIDARSE

Paris, 15. — Laval ha intentado suicidarse envenenándose, según la Agencia de Prensa francesa.

Los magistrados que han juzgado a Laval penetraron en la celda a las 8,45 de la mañana para anunciarle que había llegado el momento de la ejecución.

Se añade que antes de que pu-



El Jefe del Estado, que con motivo de la Fiesta de la Hispanidad ha inaugurado tres nuevos edificios en la Ciudad Universitaria, visita uno de los magníficos laboratorios de la Facultad de Ciencias Físicas, acompañado del ministro de Educación Nacional y otras ilustres personalidades. — (Foto S. O. P.)

APOLO

Ultimo dia

MERCURIO presenta la maravillosa superpelícula titulada:

POR UN VIAJE A PARIS

Una perfecta comedia cómica, con un asunto originalísimo, una realización moderna y unos intérpretes admirables y famosos, cuyos nombres son garantía de triunfo

JOAN BLONDELL
MELVYN DOUGLAS
WALTER CONNOLLY

No deje de ver esta graciosísima película que se estrena en APOLO

Próximamente.



AL CAER LA NOCHE

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

16 de octubre, martes. —La Pureza de Nuestra Señora, Santos Eduvigis, viuda; Victor III, papa; Ambrosio, Florentino, Lulo, obispos; Galo, abad; Gerardo, Magelia, Martiniano, Saturiano, Elio, mártires. —Rito Semidoble Ornamentos blancos.

SANTA EDUVIGIS

Su padre fué príncipe de Corinto, y su tia Santa Isabel, Reina de Hungría. Siendo Duquesa de Polonia, se casó y educó cristianamente a sus hijos. Fueron grandes las penitencias con que maceró su cuerpo.

Al enviudar ingresó en el Cister, donde su hija Gertrudis era Abadesa. Murió santamente el año 1234.

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz un precioso niño, la distinguida señora de don Enrique Delgado Matres, gozando madre e hijo de perfecta salud.

Felicidades con este motivo a los señores de Delgado por tan grato acontecimiento familiar.

Delegación del Ministerio de Trabajo

CEUTA

Establecido el plus de cargas familiares para todos los trabajadores de Empresas dedicadas a la Industria y al Comercio, en la forma que determina la Orden de 19 de Junio de 1945 (B. O. del 30), se hace preciso, en orden a la mayor garantía de Empresas y productores, dictar las siguientes instrucciones:

1.º—Antes del próximo día 15 deberán remitirse por las Empresas a este Organismo la relación nominal de los componentes de la Comisión a que se refiere el Art.º 14 de la referida Orden y que ha de entender en cuanto se relaciones con este Plus.

2.º—El Plus de cargas familiares no se computará para la liquidación de cuotas de los Seguros y Subsidios Sociales.

3.º—Las Empresas deberán tener a disposición de los Inspectores de Trabajo, la documentación acreditativa de hallarse al corriente en el abono de dichas especiales retribuciones.

4.º—El valor del punto para el trimestre Octubre-Noviembre-Diciembre, se determinará tomando como base las nóminas del trimestre anterior.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Ceuta a 15 de Octubre de 1945
El Jefe de la Inspección, Delegado acetal.

Antonio Cazalla.

Depositaría Especial de Hacienda. -Ceuta

CEUTA

Relación de los señores que tienen concedidos sus haberes por esta Depositaría Especial, cuyas consignaciones se encuentran en la misma.

Montepío Militar

Dña Emilia Maez Liñán.
Don Antonio Barba.

Retirados de Guerra

Don Manuel Rubio Expósito.
Don Onofre Aguilera Jimenez.
Ceuta 13 de Octubre de 1945.
El Depositario Especial de Hacienda.

Camilo Galatayud Ferreres.

Regimiento de Infantería Pavia número 19

El próximo día 24 del corriente mes, a las once horas y en el Cuartel del Regimiento de Infantería Pavia n.º 19, en San Roque (Cádiz), tendrá lugar la venta en pública subasta de una mula de desecho, cuya venta ha sido aprobada por la Superioridad. El importe de este anuncio será sufragado por los adjudicatarios.

San Roque, 8 de Octubre de 1945.

Regresa a Ceuta el Excmo. Sr. Delegado Gubernativo

Procedente de la Península, regresó el pasado domingo a nuestra ciudad el Excmo. señor don Alfonso Durán y Loyzaga, Delegado Gubernativo de esta Plaza, a quien saludamos respetuosamente dándole la bienvenida.

Noticias varias

ONOMASTICA

En el día de ayer festividad de Santa Teresa, celebró su fiesta onomástica la bella y distinguida señorita, de Cachinero Reina, a quien enviamos nuestra cordial felicitación.

CRUZ ROJA

En el sorteo celebrado ayer resultó premiado el número 57

NOMBRAMIENTO

Por designación del jefe nacional de Milicias, teniente general Moscardó se ha hecho cargo de la Jefatura Regional de las Milicias del Marruecos, nuestra estimado camarada el teniente mutilado, don Antonio Núñez.

Al felicitarle por este nombramiento le deseamos muchos éxitos en su misión.

Noticias de España

Santiago de Compostela, 15. —El arzobispo ha publicado un orden suprimiendo las misas y oraciones por la paz, y que se diga en su lugar una oración por la lluvia, manifestando al mismo tiempo la conveniencia de realizar rogativas.

La sequía que Compostela padece desde hace cinco meses contrasta con el tradicional sobrenombre de la ciudad de Galicia donde más llueve.

—Coruña, 15. —La delegada nacional de la Sección Femenina, camarada Pilar Primo de Rivera, llegó procedente de Oviedo.

Fue saludada por el gobernador civil y jefe provincial y demás jerarquías.

Pilar que viene a Coruña en visita de inspección ha presidido esta mañana diversos actos religiosos y profanos organizados por la Sección Femenina, con motivo de la festividad de su Patrona.

En presencia de la delegada y de las autoridades se celebró el acto del pase de las flechas azules a la Sección Femenina.—CIFRA.

Anuncios Breves

Compras y Ventas

VENDESE motor Diésel marca "Duxhan", 9 H.P. Razón Radiomotor.

SE VENDEN muebles. Calle Teniente Pacheco, número 6, 2.º BACALOS de Terranova. Venta libre. Establecimientos García López.

SE VENDEN dos máquinas de laborar madera; una sierra 70 volante y una Universal. Razón Galea, 14, Casa García.

OCASION máquina escribir Underwood carro grande. Electro Radio. General Sanjurjo, 16

SE VENDE máquina registradora "National". Radio Labor. Puente Nuevo.

SE VENDE radio americana de ocasión. Razón Base de Hidros.

Pérdida

PERDIDA gafas Puente Almira a Casa Molina. Rúgase devolución esta Administración.

El general Rodríguez de la Herranz se posesiona accidentalmente del Gobierno militar

Recibimos un atento besalamano del Excmo. señor general don Enrique Rodríguez de la Herranz, en el que nos da cuenta de haberse hecho cargo accidentalmente del Gobierno Militar y de la Subinspección de Servicios y Movilización del IX Cuerpo de Ejército.

Al mismo tiempo que le agradecemos el gentil ofrecimiento que de sus cargos nos hace, le deseamos el acierto indiscutible que su buen criterio y dotes de mando van a darle en el desempeño de los mismos.

VIUDA DE TRABAJADOR

No olvides que tienes derecho a percibir el Subsidio de Viudedad si tu esposo estaba asegurado en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares.

En las Delegaciones del Instituto Nacional de Previsión te informarán ampliamente sobre la forma de solicitarlo.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario, llame al teléfono 799

Barcelona, 15.—En el lugar conocido por Gabarra, la Guardia civil dió el alto a tres individuos que cometían un robo y como empuñar la huida disparó contra ellos.

Después de una persecución de cerca de un día, detuvieron a Julio Alguera y a Julian Sánchez, este último herido gravemente.—CIFRA.

—Barcelona, 15.—Con cinco mil toneladas de algodón para la industria textil ha llegado el vapor «Habana», de Galveston.

Con gasolina para Port Du Buc ha salido el «Empire». —CIFRA.

—Madrid, 15.—El Boletín Oficial del Estado publica;

Presidencia: Se acoplan los nuevos haberes y plantillas de auxiliares facultativos de Obras Públicas y del personal de practicantes del servicio Sanitario de los territorios españoles del Golfo de Guinea.—CIFRA.

CERVANTES

Martes, 16 de octubre.

Desde las 7:30 por sesiones numeradas.

Un formidable estreno Paramount.

La consagración de una estrella famosa:

BARBARA STANWYCK que alcanza el mayor triunfo artístico de su carrera, interpretando tres edades distintas de

UNA GRAN SEÑORA

la película apoteósica y genial del conocido director WILLIAM A. WELLMAN

interpretada por BARBARA STANWYCK JOEL MC. CREA BRIAN DONLEVY.

Por exigencias de programación, este formidable film se proyectará únicamente hoy y mañana estrenándose:

EL JUEVES

la simpática producción nacional

LA VIDA EN UN HILO

por Conchita Montes, Rafael Durán y Guillermo Marín y el SABADO PROXIMO el extraordinario film Columbia de aventuras

TEXAS

Por William Holden, Claire Trevor y George Bancroft.

Durante los días 23, 24 y 25 próximos:

GRAN COMPANIA DE OPERA

del tenor Esteban LEOZ de la que son Maestros Directores Concerlistas

Francisco PALOS y Jesús LEOZ ABONOS. — Hay abierto un abono a tres funciones de noche, a razón de VEINTE PESETAS la butaca, en las que se representarán MADAME BUTTERFLY, TOSCA y MANON.

Hay abierto otro abono a dos funciones de tarde, (días 24 y 25) a razón de QUINCE PESETAS la butaca, en las que se representarán: MARINA y MADAME BUTTERFLY.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoles, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

No deje de anunciar en EL FARO

SEVILLA

HOTEL COLON

(Antes MAJESTIC)

300 habitaciones. - 300 baños
Selecta cocina. - Gran confort

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

Doctor ADULFO SANCHEZ BIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - 6. Millán Astray 15, - Tfn. 7-6-0

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Nativonéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

EDITORIAL

Nueva leyenda negra

La oración de nuestro ministro de Asuntos Exteriores en su mensaje para América, de la Ciudad Universitaria, no ha podido ser más oportuno, más logrado y más sereno.

Sin violencias, sin indignación, con ese tono cordial y esperanzado que forma siempre nuestra línea de espiritual contacto con Hispanoamérica, Martín Artajo, tuvo un acierto supremo hablando de esa injusta campaña difamatoria contra la madre patria, que se presenta ahora con la sombría y rencorosa intención de una segunda leyenda negra.

El torrente de errores por no decir injurias desencadenado en ciertos países contra España, está demasiado claro que se trata de una conjura. Una nueva ofensiva internacional del comunismo que no perdona ni olvida el que en estos campos ibéricos, ensangrentados por la guerra de liberación, perdiera la causa comunista su primera y más ruidosa batalla.

Los mismos mequinos móviles que antaño se utilizaron para desprestigiar ante Europa, han sido hoy movilizados adaptándolos como es lógico a los tiempos nuevos.

El fondo es el mismo: el odio, el sectarismo, la pasión. Sembrante ofensiva, aunque incidentalmente, apunte personas e instituciones meritorias, persigue más hondos objetivos. Quiere nuestra anulación y nuestra decadencia, la ausencia de la española obra en la tarea universal. No lo conseguirán. España, segura de su misión, de su verdad y de su espiritual fuerza, invita a visitarla a todos los hombres de buena voluntad. Así comprobarán por sí mismos la inexactitud de esas informaciones.

La segunda leyenda negra, contra nuestra patria y nuestra unidad.

BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

- Presión media: 766'5.
Temperatura máxima a las 13: 21'7 grados.
Temperatura mínima a las 3'45: 16'5.
Temperatura media: 19'1.
Humedad relativa media: 81%.
Dirección dominante del viento: SE.
Velocidad media del viento: 13 kilómetros.
Horas de sol: 3'10.
Lluvia en las 24 horas: Estado del cielo: casi despejado.
Estado del mar: marejadilla.

LA FIESTA DE LA PATRONA DE INTENDENCIA

En la iglesia de Nuestra Señora de África se celebró una solemne misa

Intendencia celebró ayer la festividad de su Patrona Santa Teresa de Jesús. Con este motivo, en el Santuario de Nuestra Señora la Virgen de África tuvo lugar una solemne función religiosa con la cooperación de la Asociación de Señoras de Santa Teresa de Jesús.

Presidió S. E. el general jefe del IX Cuerpo de Ejército, excelentísimo señor don Francisco Delgado Serrano. La Misa fue oficiada por el teniente vicario, asistido por los PP. Perpién y Artola encontrándose el Ilmo. señor Vicario Capitular junto al Evangelio.

Se encontraban presentes en el templo el contraalmirante jefe de las Fuerzas Navales del Norte de África, Excmo. Sr. Jiménez Pidal; el gobernador militar de la plaza, Excmo. señor general Herranz; el general jefe de Ingenieros, Excmo. señor San Juan; el general jefe de Intervenciones, Excmo. señor Bringas Acosta; el general jefe de Intendencia, excelentísimo señor Vera Fajardo; el comandante militar de Marina, Ilmo. señor Ramos Izquierdo, el Alcalde de la ciudad, que también hacía las veces de delegado gubernativo, Excmo. señor don Francisco Ruiz Sánchez; el inspector de la Delegación del Trabajo, señor Gazalla Morales, que representaba al delegado del Ministerio, don Luis Sánchez Blanco; el delegado del Instituto Nacional de Previsión, don Anto-

nio Díaz Grandá; el jefe del Servicio de Correos y una representación del jefe de Telégrafos; el ingeniero de Industria; el comisario jefe de Policía y otras muchas representaciones militares y civiles así como numerosísimo público que llenaba totalmente el templo.

En una presidencia especial se encontraban las señoras componentes de la Asociación de Santa Teresa de Jesús.

El altar se hallaba adornado magníficamente con banderas nacionales. Sobre un bello fondo se alzaba la preciosa talla de la imagen de Santa Teresa de Jesús.

Una vez terminada la función religiosa que fue cantada actuando en el órgano el P. Servot, las fuerzas que habían rendido honores, desfilaron ante las autoridades en la plaza de África.

El acto resultó brillantísimo, registrándose una gran concurrencia de público.

Con motivo de la solemnidad del día, en el cuartel de Intendencia, se celebraron igualmente diversos actos para esparcimiento de los soldados, a los que les fue servida una comida extraordinaria.

Hoy, a las 10'30 de la mañana en la iglesia de Nuestra Señora la Virgen de África, se celebrará una Misa de Requiem en sufragio de los caídos y fallecidos del Cuerpo de Intendencia.

EL FARO en TETUAN

Delegación: Amed el Gam-mia, 12 - Teléfono, 2042

LA FESTIVIDAD DE SANTA TERESA, PATRONA DE INTENDENCIA

Ayer festividad de Santa Teresa de Jesús, patrona del Arma de Intendencia, se celebraron diversos actos organizados por las fuerzas de guarnición en esta plaza.

A las diez y media en el templo de Nuestra Señora de las Victorias se cantó una solemne Misa por el Rvdo. Padre Pascual Arrosa, asistido por varios más de esta Misión Franciscana.

La capilla reforzada con valiosos elementos musicales y de canto, entonó diversas composiciones.

Presidió el Excmo. señor general Ríos Capapé, jefe de esta División, asistiendo los altos jefes militares, autoridades civiles, jefes y oficiales de Intendencia, representaciones de otras Armas y organismos militares y dependencias civiles de la plaza y numerosas señoras de la Asociación de Santa Teresa.

La imagen de la Santa estaba bellísimamente exornada con profusión de luces y flores.

Rindieron honores fuerzas del destacamento de Santa Ramel.

Por la tarde en este acuartelamiento tuvieron lugar diversos actos, siendo obsequiadas las fuerzas con comida extraordinaria, reinando gran animación y alegría.

TOMA DE POSESION
Tomó posesión del cargo de delegada territorial de la Sección Femenina de estos territorios, doña Antonia Jiménez, viuda de uno de los heroicos defensores del cuartel de Simancas.

Al acto asistieron las Jerarquías de F. E. T. y de las JONS, y las afiliadas a la organización.

Le deseamos feliz estancia entre nosotros.

CONCURSOS DE DANZAS
En el paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura se celebraron los concursos de Danzas organizados por la Sección Femenina del Frente de Juventudes tomando parte en ellos numerosas afiliadas. Asistió enorme cantidad de público.

Presidieron, llegados de Madrid con este objeto, varias jerarquías de la Organización y dos profesores del Conservatorio de Música de Madrid, quienes en la tarde de ayer marcharon a Larache con el mismo objeto y más tarde lo harán en dirección a Granada a fin de ir fallando la actuación de cada uno de los grupos que se presentan al concurso nacional organizado por la Delegación Nacional Femenina.

SEPELIO
Conforme anunciábamos en nuestra última edición, en la tarde del domingo se verificó el sepelio del comerciante de esta ciudad y Administrador del Consejo Comunal Israelita, don Moisés M. Wahnón, fallecido el día anterior.

Constituyó una sentida manifestación de duelo, presidiendo los elementos directivos de dicho Consejo y asistiendo una enorme concurrencia integrada por israelitas, españoles y marroquíes.

A la familia y Consejo Comunal enviamos la expresión de nuestro sentido pésame.

ESTRENOS

"DOS CARADURAS CON SUERTE", EN EL "CERVANTES"

Por la misma razón que Charlot y Pamplinas fueron cómicos con un estilo definido por la mímica, Abbott y Costello tienen, también, su modalidad característica: el despropósito, el disparate desatado.

Inauguración de un nuevo establecimiento

En la tarde de ayer tuvo lugar la apertura e inauguración del nuevo establecimiento Auto-Industria, propiedad de don Rafael Castro Fernández.

La instalación de esta nueva casa responde a un acertado gusto, ofreciendo un magnífico aspecto y habiéndose cuidado todos sus menores detalles. Abarca el ramo de accesorios y herramienta para automóviles, suministros industriales, material eléctrico etc., contando con un extenso surtido de todos éstos efectos.

Felicitemos a don Rafael Castro Fernández, deseándole una próspera vida a su nuevo establecimiento.

Esto es "Dos caraduras con suerte", una serie de desafueros y barbaridades cinematográficas llevados a cabo con el fin, bien conseguido por cierto, de que el público bata mandibulas y se ría con sonoridad ampulosa.

Los argumentistas no le han regateado desafueros al asunto y han logrado casi una fábula humorística. La técnica de la cinta es magnífica y junto a ella casi resulta un anacronismo la historieta que, a veces, resulta un poco gastada y en otras demuestra una excelente originalidad. Señalemos la oportunidad y chispa del diálogo cuando los indígenas le rodean y prefieren golpearse el mismo "para perderlos de vista".

Precedió la proyección de un interesantísimo noticiario español recogiendo los últimos acontecimientos mundiales y nacionales.

"POR UN VIAJE A PARIS", EN EL "APOLO"

Melvyn Douglas y Joan Blondell son garantía de una excelente interpretación. En "Por un viaje a París" no demuestran ser más que lo que son: magníficos actores. Si a esto unimos que la película reúne estimables cualidades de comedia moderna y exenta de innecesarias elucubraciones, habremos hecho el elogio merecido de lo que "Por un viaje a París" les pareció a los numerosos espectadores que la aplaudieron. — D.

De San Roque

EL DIA DE LA VIRGEN DEL PILAR Y LA GUARDIA CIVIL

Las fuerzas de la línea de la Guardia Civil han celebrado con el entusiasmo y esplendor de costumbre el día de su Patrona la Virgen del Pilar.

Los actos consistieron en una solemne misa cantada en la parroquia de Santa María la Coronada y en un vino dado a continuación en el Casino, revistiendo ambos la mayor brillantez.

La misa fue oficiada por el párroco señor Muñoz de Arenillas.

La fiesta en el Casino se señaló por su cordialidad y animación.

Corresponsal..

Rusia y Francia poseerán en breve el secreto de la bomba atómica

Los rusos construirán una bomba de una potencia sesenta veces mayor de la conocida hasta ahora

París, 15. — Rusia y Francia poseerán dentro de seis meses el secreto de la bomba atómica, según ha declarado el científico francés, Paul Rivet.

Los rusos, ha manifestado Rivet, capturaron recientemente a un grupo de científicos alemanes que se encontraban en visperas de lograr el éxito de sus experimentos sobre la bomba atómica. Han tomado tales notas de los sabios alemanes y todos sus equipos experimentales están dispuestos ya a producir el artefacto atómico de una potencia sesenta veces mayor que la conocida y empleada hasta ahora contra el Japón. Cuatro de las nuevas bombas serán suficientes para destruir París completamente. — EFE.

Es suspendida la primera reunión del Tribunal Militar aliado para los crímenes de guerra

Se aplaza por tres días para el estudio del sumario

Londres, 15.—La primera sesión del Tribunal Militar aliado, fijada para esta mañana, ha sido suspendida por tres días para el mejor estudio del sumario contra los principales criminales de guerra.

La declaración oficial publicada en Berlín dice que el jefe de los fiscales advirtió al Tribunal que debía darse lectura a los sumarios en los respectivos idiomas pero el de la URSS insistió que debía aplazarse por tres días para conocimiento del texto ruso.

La primera sesión se celebrará en la mañana del próximo jueves. — EFE.



SI OTRAS LO HACEN...

también Ud. podrá confeccionarse sus vestidos y los de sus familiares, con un poco de trabajo en las horas libres. El secreto de las buenas confecciones está en el «corte», nada más sencillo que conseguir el dominio de la «tijera», siguiendo desde su propio domicilio, nuestro curso de Corte y Confección.

Díganos hoy mismo nuestro nombre «CURSOS FEMINA» que le remitiremos gratis y sin compromiso alguno



CURSOS FEMINA ACADEMIA CCC

CURSOS DE ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA

MIRACONCHA 5-APARTADO 108-TELEFONO 3260-SAN SEBASTIAN

Advertisement for 'DESTILERIAS Las Palomas' featuring various liqueurs like COGNAC, ORIZABAO, ANIS DULCE, and ANIS SECO, with the slogan 'LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA'.



LOS DEPORTES

EN SANTANDER

EL CEUTA PERDIO POR 4 a 0 EN UN PARTIDO DE ESCASA CALIDAD

Japón, en jugada desgraciada, inició el tanteo a favor de los montañeses

El guardameta ceuti fué ovacionado al terminar el encuentro

Santander (especial para EL FARO, de J. Chirri).— En El Sardinero se jugó el anunciado encuentro Santander-Ceuta correspondiente a la Segunda División de Liga.

Hay una gran entrada y no poco pesimismo. Se recuerda que el equipo africano hizo pasar un mal rato a los titulares en su anterior visita y no se oculta que dados sus tropiezos iniciales en el torneo ha de redoblar sus ímpetus por conseguir un resultado positivo.

Ese temor, sin embargo, estaba injustificado. El Ceuta que el domingo dió la réplica al Santander no fué el peligroso adversario de la temporada anterior. Su actuación ha sido bastante inferior a la de entonces.

Sus hombres se pasan muy bien la pelota, que controlan admirablemente, pero son de lo más inocente ante el marco, como pudo apreciarse en las veces que merodearon la puerta defendida por Calleja.

A juzgar por esta actuación, cabe hacer especial mención de su guardameta Lázaro, que realizó al final del encuentro paradas inverosímiles, evitando con ello que el titular ganara por un mayor número de goles, y a quien el público santanderino premió con una gran ovación al terminar el encuentro. Junto a él destacaron los dos defensas, el medio derecho Torres y el interior Caballero, no pasando los restantes de un tono discreto.

El Santander no ha realizado el gran partido que parece deducirse de su rotundo triunfo. Actuó bien flojamente, fallándole toda su línea media y siendo Saras y Alvarez los más destacados en el quinteto atacante.

En general, el partido ha sido de escasa calidad técnica, saliendo satisfecho el público del resultado, pero no del encuentro presenciado.

El colegiado, señor Riñones, que fué muy ovacionado por su actuación serena e imparcial, alineó así a los equipos:

Santander; Calleja; Suárez, Lorin; Felipe, Garin, Orizaola; Tuyá, Muños, Saras, Llona y Alvarez.

Ceuta: Lázaro; Baceta, Victorero; Torres, Japón, Gil; Cuca, Diaz, Arrieta, Caballero y Morla.

A los tres minutos de partido se castiga al Ceuta con una falta que se encarga de lanzar Lorin. El medio centro africano Japón intenta despejar con la cabeza pero lo único que hace es introducir el esférico en su propio marco.

A los doce minutos se señala la pena máxima contra el Ceuta por una falta clarísima al delantero centro santanderino. Lo lanza Orizaola pero el meta ceuti lo anula en una gran parada. Por haberse cometido, empero, una infracción reglamentaria, el árbitro ordena la repetición de dicho castigo, siendo ahora Saras el que se encarga de enviarlo a las nubes ante la decepción del público.

Llega el segundo tanto local

a los 24 minutos de esta primera parte. Un pase de Llona lo intenta rematar Saras con la izquierda pero falla. Enmienda, sin embargo la jugada, y agarra sobre la marea un buen derechazo que bate a Lázaro.

Con 2-0 termina este primer tiempo, en el que se han lanzado cinco corners contra el Ceuta y tres contra el Santander.

En la continuación de los 16 minutos, un buen centro de Tuyá lo empalma Llona y a Lázaro se le escapa la pelota de las manos por lo que el marcador señala un 3 a 0.

Es a los 42 minutos cuando Orizaola saca un golpe franco y bombea la pelota sobre el marco ceuti, Saras en posición difícil pués se encuentra marcado por tres jugadores, empalma a media altura y hace inútil la estirada de Lázaro.

En este segundo periodo cada equipo forzó dos corners.

HABLA LA AFICION

Y VAN... CUATRO

Por estimarlo de interés, publicamos hoy el artículo que, firmado por el aficionado don Francisco Vulecillo Pecino, ha llegado a nuestra mesa de trabajo. Igual suerte correrán aquellos otros que, sobre temas de interés y dentro de los más elementales ímiles de corrección, nos sean remitidos. EL FARO pone a disposición de sus lectores-aficionados esta nueva sección "Habla la afición", desde la que aquellos tendrán ocasión de exponer y divulgar sus criterios, orientaciones y proyectos.

No creemos que sea inmodestia por nuestra parte afirmar que al escribir estas líneas lo hacemos representando un considerable y, por tanto, nada despreciable sector de la afición futbolística local. Esta creencia nos da ánimos para emprender la obra, que no es otra que la de dar una señal de alerta en relación con la calamitosa situación deportiva de nuestro titular, necesidad que si bien parece ser que reina en el ánimo de todos, no ha encontrado todavía quien le dé la forma pública y popular que sólo en las columnas de la prensa adquiere la necesaria difusión.

Vaya, en principio, nuestra más sincera afirmación de que no nos guía el menor afán iconoclasta, como pudiera deducirse de cuanto escribimos a seguidito, quizás con el calor y el poquitín de pasión que siempre privan en este deporte y tanto más en momentos como éste que son cruciales (¿por qué no echar mano del término tan de moda?) para la vida de nuestra primera representación futbolística, pero con una sinceridad indiscutible y sólo y exclusivamente con el propósito de (Pasa a la página 5)

LA LIGA

PRIMERA DIVISION

SIGUEN IMBATIDOS VALENCIA, SEVILLA Y OVIEDO

Este último venció al A. Bilbao en San Mamés

Sólo una sorpresa en la última jornada. El triunfo ovetense en San Mamés frente al Atlético de Bilbao, El resto de los resultados entran de lleno en el terreno de la lógica. Ganaron quienes tenían que hacerlo. Aquellos que jugaban en sus campos-

RESULTADOS

Sevilla 2, Madrid, 1.
Valencia, 2, Murcia 0
Español 4, Celta 1.
A. Aviación 2, Barcelona 0.
Alcoyano 3; Hércules 1
A. Bilbao 2; Oviedo 4.
Gijón 2, Castellón 0

CLASIFICACION REAL

EQUIPOS GF. PD. PTOS.

Barcelona	2	0	x 2
Valencia	2	0	x 2
Gijón	2	0	x 2
Oviedo	3	1	x 2
Sevilla	3	1	x 2
Alcoyano	2	1	x 1
Madrid	2	2	0
Aviación	1	1	0
Celta	1	2	-1
Español	1	2	-1
A. Bilbao	2	3	-1
Murcia	1	3	-2
Hércules	0	3	-3
Castellón	0	3	-3

Ninguno de ellos ha perdido aún. El Atlético-Aviación inició su recuperación en Buenavista hace exactamente siete días, recuperación que acaba de confirmar con su meritorio triunfo sobre el Barcelona. Otro tanto puede decirse de un Español; que ha dado buena cuenta de un Celta sumamente peligroso.

El choque Sevilla-Madrid fué como esperábamos, muy difícil para los centrales, que por verdadero milagro no encajaron una fuerte derrota Gijón y Alcoyano siguen defendiéndose admirablemente en sus terrenos, de los que es difícil arañar «positivos».

Entra esta División en una fase interesantísima. Cinco equipos encabezan la clasificación con un más dos, seguidos de un Alcoyano con más uno y de los dos clubs castellanos, que están como al comenzar la competición.

En la cola, el Hércules y el Castellón. No atraviesan un buen momento. Son fáciles de empatar o vencer en sus feudos y poco cabe esperar de ellos fuera de casa. Al Murcia no le sirvió de nada su titánico esfuerzo en Mestalla y sigue aferrado al menos dos. Un poco más separados, tenemos al Atlético bilbaíno, Celta y Español, con menos uno, que es posible agulen en sucesivas jornadas.

SEGUNDA DIVISION

Sabadell y Salamanca puntuaron en San Sebastián y Córdoba

Dos resultados sorprendentes nos depara la cuarta jornada en Segunda División. Uno es el triunfo del Sabadell en San Sebastián y otro ese empate forzado por el Salamanca en El Arcángel cordobés. Triunfo y empate estos que unidos a la derrota bética del viernes en Tarragona sitúan a la cabeza de la clasificación a los dos clubs-catalanes y hace perder algunos puestos a cordobeses y sevillanos.

RESULTADOS

Santander 4, Ceuta 0
Zaragoza 4, Mallorca 2.
Córdoba 1, Salamanca 1.
Tarragona, 4; Betis, 1.
Ferrol, 1; Granada, 0.
Xerez 2, Coruña, 0.
R. Sociedad, 0; Sabadell, 2.

CLASIFICACION REAL

EQUIPOS GF. PD. PTOS.

Sabadell	2	0	x 2
Tarragona	2	0	x 2
Córdoba	2	1	x 1
Salamanca	1	0	x 1
Betis	1	0	x 1
Ferrol	1	0	x 1
Santander	0	0	0
Granada	0	0	0
Mallorca	0	0	0
Zaragoza	0	0	0
Xerez	0	0	0
Coruña	0	2	-2
R. Sociedad	0	2	-2
Ceuta	0	4	-4

Con su victoria en Atocha, el cuadro arlequinado demuestra que sus aspiraciones no son infundadas. Camina por derecho hacia su reingreso en la suprema categoría liguista, mientras que la Real donostiarra evidencia encontrarse más baja de forma que en la anterior temporada. También el Salamanca ve colmados sus esfuerzos de las tres jornadas anteriores con este empate logrado frente a un Córdoba de mucha capacidad y extraordinaria moral.

En los demás frentes, sin novedad. Son lógicos los triunfos del Zaragoza, Xerez y Ferrol. Lo es también el de Santander, donde se acostumbra a vencer sin ningún género de dudas. De nada valieron los esfuerzos del pequeño Lázaro en nuestro marco, que al final del encuentro impidió fuera vulnerado en mayor escala. La jugada desgraciada de Japón a los pocos minutos de comenzar pudo muy bien desmoralizar a nuestros muchachos, que con el del Sardinero ya son cuatro los partidos que llevan perdidos. Tantos como se han jugado en el torneo. Ello le afirma en el último puesto de la tabla, de donde le va a resultar muy difícil escapar.

Esperemos a ver si frente al Tarragona inaugura sus casilleros de ganados y puntuación, Alguna vez ha de ser, ¿no?

UN CONSEJO "PROFIDEN"

"No useis un dentífrico sin consultar a vuestro odontólogo"



CREMA DENTAL CIENTÍFICA
ELIXIR ANTISÉPTICO BUCAL

PROFIDEN

LABORATORIOS PROFIDEN, S. A. • INVESTIGACIONES Y PREPARACIONES ODONTOLÓGICAS

TERCERA DIVISION

BRILLANTE VICTORIA DEL MELILLA EN CORIA

A cargo del Melilla y de la Olimpica de Jaén corrieron en esta última jornada las sorpresas del décimo grupo de la Tercera División.

RESULTADOS

- Málaga, 1; Balona, 0
Coria, 1; Melilla, 2.
Algeciras, 0; Jiennense, 1.
Cádiz, 2; Larache, 1.
Linares, 3; Huelva, 0.

CLASIFICACION REAL

Table with columns: EQUIPOS, GF, PD, PTOS. Rows include Málaga, Jiennense, Melilla, Balona, Larache, Algeciras, Cádiz, Huelva, Coria, Linares.

clase y entusiasmo, que es lo que ha debido de derrochar el cuadro de la otra plaza de Soberanía para obtenerlos.

Málaga y Cadiz vencieron muy dificultosamente a linense y laranchense. Contra lo que se esperaba, estos fueron rivales de muchísimo cuidado y en un tris estuvieron de promocionarnos sendas sorpresas.

El Linares, sin embargo, ganó limpia y claramente a este irregular. Recreativo de Huelva que unas veces sorprende y en otras decepciona.

HABLA LA AFICION

(Viene de la página 4)

sito inalienable de dar a conocer una postura que, repetimos, tras representar a un estimable sector de opinión, entendemos es la justa en esta grave crisis que pesa sobre el crédito deportivo de nuestro titular, harto menguado en la actual temporada.

Van ya jugados cuatro encuentros de Liga y en los cuatro, pese a jugarse dos de ellos en nuestro propio terreno, ha conocido nuestro equipo el amargor de la derrota. Esto de por sí ya es bastante para aconsejar, de forma inaplazable, una revisión adecuada y metódica de las causas que determinan esta desastrosa actuación.

Frente a la verdad innegable del fracaso, existe la de que hombre por hombre tenemos en el titular materia suficiente si no para hacer un lucido papel, al menos para vegetar en un discreto punto medio, sin grandes aspiraciones y sin grandes agobios.

No vamos a pasar revista a estos hombres, pero es indudable que no obstante los fracasos de algunas adquisiciones de la actual temporada, fracasos que sólo atenúan un poco la ignorancia de quienes se dejaron llevar por una simple y casi desconocida referencia en un caso concreto y, en el otro, por la referencia de unas actuaciones demasiado pretéritas, queda todavía materia prima suficiente para ese conjunto medianamente bueno con que creíamos contar a principios de temporada.

No cabe duda, si admitimos la anterior afirmación, de que a esos hombres no quieren o no se les hace querer, pues resulta incomprensible que todos ellos a un tiempo puedan sufrir una per-

manente baja forma tras seis partidos ya jugados en la actual temporada, bastantes para estar plenamente plétóricos de ella y no tantos como para estar ya cansados o, como suele decirse, "pasados de forma".

De cómo saben "darle" casi todos ellos, tenemos verdadera evidencia, ya que esto es lo que nos confirma la creencia de que disponemos de elementos, si que no de conjunto. Pero hay algo que desborda todos los cauces de la prudencia que deseamos fervientemente presida este escrito y ese algo —y vaya, pues, la prudencia lejos de nosotros— es la notoria diferencia que hemos observado en los dos encuentros jugados en casa entre la resistencia física de nuestros jugadores y la de los visitantes. Creemos que esta verdad es del conocimiento de todos y no entendemos necesario dar una explicación de lo que es forma física y forma deportiva. Hay, sin el menor género de dudas un "fallo" en el entrenamiento de nuestro titular; ni podemos ni queremos remontarnos en busca de su origen, pero sí creemos obligación ineludible emplearse energicamente a su corrección.

No pueden servir de paliativos las cifras que se hayan invertido en determinados elementos técnicos tan precisos al conjunto que son su médula y su base y de cuya capacidad no se puede hacer olvido en ningún momento; tan necesario como el balón para jugar al fútbol son esos elementos y es, precisamente en ellos, donde no deben hacerse economías... sobre todo cuando se ha gastado dinero en otras adquisiciones que, no nos cansaremos de repetirlo, son secundarias y tanto gravite sobre la vida del club la necesidad de esos elementos (y no creemos que el plural confunda a nadie) que son base, norma y principio.

ACEYTE YNGLES



¡Parásito que toca... mu... es!

La URSS devuelve a Rumania parte de la escuadra que estaba incautada

Londres, 15.—En la mañana de ayer, en el puerto rumano de Galatz, las autoridades rusas han devuelto a Rumania parte de su escuadra, que los soviets se habían incautado como botín de guerra, ha anunciado la Radio de Moscú.

A la ceremonia que se ha celebrado de acuerdo con el convenio recientemente concertado en Moscú asistieron el primer ministro rumano y el vicepresidente rumano, el embajador ruso en Rumania y los miembros de la Comisión aliada de control.—EFE.

El presidente Rios en Nueva York

Nueva York, 15.—El presidente de la República de Chile, Ríos, llegará a esta al mediodía de hoy y permanecerá varios días, hospedándose en Waldorf Astoria, donde ondeará la bandera chilena durante su estancia.

Mantendrá Ríos conversaciones con diversas instituciones financieras interesadas en Chile.

El 22 de octubre se trasladará a Ottawa.—EFE.

Se repite con harta frecuencia que los entrenadores son víctimas de las deficientes actuaciones de los jugadores. Así es y así tiene que ser, como del naufragio del barco es siempre responsable el capitán y de la quiebra de una empresa son responsables sus dirigentes.

A la directiva actual sólo agradecimiento debe la afición; pero pensemos por un momento que también a ella le es dado equivocarse, tanto más cuanto está falta siempre del aliento de todos y de los más elementales estímulos.

El caso es que hay que actuar; se imponen determinaciones, aunque de ellas resulten perjudicadas personas honradamente buenas, excelentes hombres e inmejorables deportistas animados de la mejor voluntad; pero cuando se comprueba que con buena voluntad no basta, hay que intentar algo más.

A la directiva, como un sacrificio más de los muchos que adornan su historial deportivo, competen estas funciones. A la Prensa mantener este estado de excitación que anime a todos y dé bríos a los más débiles. Y a nosotros, esperar y ofrecer el apoyo a que nos obliga nuestra condición de aficionados y el ejemplo de ese sacrificio que confiamos no sea estéril.

F. V. P.

COMPRA DE Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad JOYERIA

La Esmeralda Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

ANUNCIESE EN EL FARO

CUIDESE



PONGA REMEDIO URGENTE A ESTAS ENFERMEDADES

- ECZEMA: Herpes - Sorpúlidos - Granos - Psoriasis - Forúnculos
ARTRITISMO: Reumatismo - Gota - Metas de los riñones - Clística
CIRCULACION: Varices - Hemorroides - Ulceras varicosas - Hinchazón de las piernas
EDAD CRITICA: Sofocos - Vértigos - Mareos - Estados nerviosos
CONGESTION: Hipertensión - Fatiga - Velez prematura - Arteriosclerosis

Es una regla fundamental de la salud conservar la pureza de la sangre. Los reumáticos y gotosos, las personas afectadas por varices e llagas en las piernas, las que sufren enfermedades de la piel o están propensas a congestiones y las mujeres abrumadas por los trastornos de la edad crítica, son otras tantas víctimas de una sangre cargada de impurezas.

Para todas ellas son recomendables los bienhechores efectos del Depurativo Richelet cuya acción está indicada para desintoxicar el organismo y purificar la sangre. Sus resultados son notables tanto para el estado general del enfermo como para un tratamiento local.

AUMENTO DE LA VITALIDAD

No solamente es recomendable el Depurativo Richelet para enfermos de la piel y demás víctimas de la sangre impura; también es provechoso para las personas que empiezan a sentir los primeros achaques de la

edad madura, postración, enervamiento de los miembros, fatiga, digestiones lentas, etc. El Magnesio contenido en el Depurativo Richelet estimula todos los centros vitales y proporciona generalmente una agradable sensación de bienestar y un acrecimiento de las fuerzas.

DEPURATIVO RICHELET

36

C. S. N.º 5.621

El Algeciras es vencido por la mínima diferencia por el Jiennense

No nos ha extrañado el resultado. Ya lo declaramos en nuestra información del pasado domingo y ni más ni menos es lo que ha ocurrido. Es decir una delantera inútil por su ala izquierda. Poco toca el balón con excesiva prudencia y la falta de Navarro, sustituido por Tovar, ha hecho posible la derrota. Una delantera que no funciona, al no haber lógicamente coordinación entre sus elementos por faltas de innegables cambios y sustituciones; y también y con no menos lógica un resto de equipo, media y defensa que sintiendo en su ánimo, el deprimido consiguiente por esta falta de ataque de su delantera, se vienen al final abajo a pesar de toda su buena voluntad.

La Olimpica nos mostró una gran rapidez de juego, junto con gran precisión de pase en su delantera. Chutó muchas veces a puerta, tantas y tan bien, que si no hubiera sido por la acertada actuación de Bellido, el Algeciras se hubiera cargado una goleada mucho mayor.

El juego tuvo una primera parte muy limpia. No ocurrió así en el segundo tiempo en que tras la agresión (hay que llamarle así) de que fué objeto Duarte, la que le hizo salir para volver con la cabeza vendada, se desarrolló una violencia que pudo tener consecuencias más fuertes. Culpar, no cabe a nadie más que a señor Peral, que no arrojó inmediatamente del campo al jugador olimpico que hirió a Duarte. Si así lo hubiera hecho, no hubieran ocurrido luego la cantidad de faltas que hacían sonar el pito en cada minuto del segundo tiempo.

El mejor de todos, Bellido, el portero local, valiente, muy bien colocado y en todo momento, haciéndose con el balón, en cuantos chuts tiraba el equipo visitante; siguió los muchachos de la delantera del Jaén y a continuación nuestra defensa encarnada en Domínguez.

No hablemos de nuestra de-

lantera en la que hubo necesidad en los últimos minutos de sustituir a Tovar por Domínguez.

No intentaremos hacer la reseña aquí del encuentro, ya que tiene antes de nosotros el honor de ser fácil imaginársela; es decir un poco continuo de los forasteros; algunas escapaz locales, perdidas al no haber un delantero que las rematara y un gol conseguido a los treinta minutos del primer tiempo por los visitantes. Coge el esférico Carrillo el extremo derecho, que burlando a Calvo y a Domínguez, pasa a Bohorquez el interior izquierda y éste chuta, clavando el esférico en la red de Bellido a pesar de la superior estirada de éste. Y esto fué todo.

El arbitraje del señor Peral, aunque bien en línea generales, dejó que desear, en cuanto a su falta de energía para reprimir la agresión al jugador Duarte.

Los equipos se alinearon así: Algeciras C. de F.: Bellido; Caballero y Domínguez; Duarte, Miguelito y Calvo; González, Carrillo, Tovar, Pilla y Paco. Olimpica Jiennense: Santos; Cabezas, González; Trejta, Tomasín, Gómez; Carrillo, Bazán, Tortonda, Bohorquez y Utrilla. Montilla.

PERDIDA

un reloj de oro de señora, se ha perdido en Gibraltar (o fronteras) el día cuatro corrientes. DETALLES: reloj de oro, tres brillantes consecutivamente colocados a la derecha e izquierda en montura de platino, cordón negro de seda.

RECOMPENSA generosamente al que lo encuentre o pueda dar detalles paradero. Dirigirse Hotel Cristina, Algeciras, Teléfono 1390, o Consulado de España (Sr. Yome) Gibraltar.

LOTERIA NACIONAL

Madrid, 15. — Premios mayores de la lotería nacional.

PREMIADO CON 2.000.000 PTS.

49.998

San Sebastián. **PREMIADO CON 1.000.000 PTS.**

42.421

San Sebastián. **PREMIADO CON 300.000 PTS.**

53.428

Madrid. **PREMIADOS CON 50.000 PTAS.**

23.550. — Almería, Valencia.

19.497. — Barcelona, Bilbao.

PREMIADOS CON 25.000 PTAS.

15.979. — Madrid.

46.277. — Bilbao.

PREMIADOS CON 15.000 PTAS.

6.863. — Barcelona, Barbastro.

4.846. — Santander.

36.388. — Barcelona.

45.480. — Madrid.

15.563. — Alicante, Valencia.

25.196. — Madrid, Bilbao.

37.574. — Santiago, Madrid.

17.321. — Granada, Madrid.

46.143. — Soria.

27.059. — Sevilla, Madrid.

CIFRA.

Discurso del Caudillo en la Escuela Superior del Ejército Laval ejecutado

(Viene de la primera)

(Viene de la primera) está todavía lejos de un ambiente apropiado para lograrla, pues no es un clima de los más favorables el de las pasiones desatadas, la intromisión en lo privado e interno de otros pueblos, el imperialismo que se anubla y el libertinaje de las fuerzas para desencadenar sus catástrofes.

La política exterior de España se ha inspirado en estas lecciones en aceptar esta necesidad de solidaridad y lealtad recíprocas entre los pueblos, reconociendo la realidad de tener que ser un día sumandos en una misma suma.

Aunque por estar todavía los pueblos demasiado cerca de la guerra y no haberse extinguido las pasiones de ellas, no ha llegado la necesidad de estimular por la propia conveniencia la fortaleza de los sumandos.

En el orden político interior, las guerras no hacen más que acelerar el proceso político de los pueblos.

La victoria o la derrota no es en ellas más que un tremendo azar que no cambia la verdad, la razón o la filosofía.

Por encima de todas las doctrinas políticas con las cuales se quiere vestir la propia conven-

niencia, existe un hecho que desde hace medio siglo viene imprimiendo carácter a la evolución política de las naciones que ha sido el motor de los grandes movimientos modernos: el anhelo por la justicia social de las clases más numerosas.

El proceso no hace más que activarse con las guerras o con las convulsiones.

Lo social ha llegado a ser lo importante; lo demás es exclusivamente accesorio. Alcanzar la mejora social por vías del materialismo revolucionario, ha fracasado ruidosamente.

No pueden destruirse impunemente los principios morales fundamentales de una civilización ni los económicos a base del progreso y bienestar material de los pueblos. La violencia del materialismo les lleva inexorablemente hacia la más bárbara de las tiranías.

Muchos están ya de vuelta de este viaje y enderezan hacia otras metas la proa de sus navíos. El mundo vive tiempos de transición y lo importante en ellos es descubrir el puerto y no perder la verdadera dirección.

Cada nación tiene sus tradiciones peculiares y como en los enfermos, cada hombre es un caso de locura. A ambos habría que medicarlos con igual receta.

España, por haber vivido en su último siglo intensa y apasionadamente la vida pública, hasta llegar a mantener tres prolongadas guerras civiles e innumerables chispazos de violencia, necesita de diagnóstico especial y que este no ha sido malo lo demuestra la paz interna disfrutada en estos seis años no obstante los esfuerzos del exterior para perturbarla, progreso y bienestar social levantados sobre ruinas y despojos que nuestros adversarios nos legaron.

Sin duda por haber sabido descubrir antes que otros pueblos la necesidad de lo social, caracteriza nuestra época haber vuelto a la sana práctica de nuestro evangelio. Estemos hoy mejor centrados y tengamos menos que corregir en este proceso evolutivo del mundo hacia fórmulas sociales más eficaces.

Lo importante para nosotros en este constante camino de perfeccionamiento es haber llegado respetando la libertad y la dignidad humanas a fórmulas de convivencia que facilitan el progreso de la nación sin peligrar para su existencia y permitan una honrada participación de todos los sectores en las tareas del Estado.

En la preparación para la guerra, cuyos cursos superiores tienen lugar en esta escuela, no es un factor despreciable la unidad y solidaridad política del pueblo y el haber compatible el sentimiento de la Patria con las justas aspiraciones sociales cuidando de que en un pueblo católico, como el nuestro, los concep-

tos de Dios, Patria y Justicia no marchen separados. Si pasamos a las enseñanzas técnicas que la guerra nos ofrece, nuevos factores enlazan íntimamente con los anteriores. La guerra moderna es la industria, es la ciencia organizada, incompatible con la anarquía o el libertinaje. Su preparación exige, bajo la paz, un orden y la organización más cuidadosa, pero en esto, como en todo, la historia contemporánea de nuestra nación es más elocuente de cuanto yo pueda decir.

Si en el campo táctico nos adentramos, el más específico de este Centro, pronto descubriremos que la táctica, alma de las batallas, ha sufrido en esta guerra verdadero eclipse ante la acumulación de armas y la potencia del material.

El progreso de las armas, evidentemente, no ha seguido paralelamente a la evolución de la táctica. Si la táctica ha parecido sucumbir por la diferencia de material, no ha perdido, sin embargo su cetro o importancia. En el futuro ha de seguir siendo imprescindible compañera de la victoria.

Si analizamos las victorias resonantes de estos últimos años en que las acumulaciones de material tanto impresionaron, no dejemos de percibir, en muchas ocasiones, aciertos tácticos en el lado de las naciones vencedoras. El brusco paso de un extremo a otro de los conceptos, demuestra su propia inestabilidad. El fenómeno se registra a través de la historia cuando aparecen en el horizonte nuevos importantes artificios de guerra.

En esta guerra vimos pasar el concepto exagerado de las líneas y muros defensivos, considerados como infranqueables, a la negación, más absoluta del valor de las fortificaciones.

De juzgar los difíciles y problemáticos ataques de las organizaciones acorazadas ante los progresos de la artillería y la aviación, han de considerarse decisivas las acciones de las divisiones de Ejércitos y tanques.

Sin embargo, ni la táctica defensiva fué digna de este nombre ni se emplearon contra los tanques procedimientos ni formaciones morales adecuados.

Nos encontramos en una época de transición de táctica, con la necesidad de adoptarla y hacerla evolucionar paralelamente a la que sufren las armas, no olvidando que la historia se repite; que apareció un día un hombre con una coraza que se consideraba invencible y los nuevos guerreros dieron al traste con su torpeza operativa; que también una táctica de jinete fué barrida por armas modernas; que hubo una brigada de orden cerrado que sucumbió, a duras penas, ante los imperativos del orden abierto.

Constituyeron para mí una preocupación estos años que la guerra rondó nuestras fronteras. No obstante las tareas y preocupaciones del Gobierno, se estudiaron sistemas y procedimientos tácticos que neutralizaran acumulaciones de material. Lo mismo que en el orden de la defensiva, llegamos a claras deducciones que centraron nuestra doctrina. Igualmente, en un orden de batalla contra las organizaciones blindadas. Hemos llegado a conclusiones en los procedimientos tácticos que hacen disminuir notablemente su eficacia hasta el extremo de ser considerados mucho más fácil por la totalidad de los militares destacados a quienes preocupó el problema de la lucha y destrucción por la Infantería de las unidades y carros.

En la guerra no hay problemas sin solución. Las inquietudes de la fe y el espíritu de trabajo lo son todo.

Y para terminar, mientras no lleguen estos tiempos de paz de

11,15, seguido de un coche fúnebre y de otros vehículos portadores de un piquete de ejecución.

A dicha hora Laval permanecía sin conocimiento y circularon rumores de que en cuanto lo recobrara sería ejecutado en la misma prisión de Fresnes.

Posteriormente se anunció de manera oficial que Laval se hallaba fuera de peligro después del intento de envenenamiento.

A las 11,45 se han oído desde el exterior de la prisión varios disparos, haciendo sospechar que a dicha hora Laval ha sido ejecutado.—EFE

París, 15.—Se sabe que el veneno ingerido por Laval era cianuro, pero aún no existen indicios acerca de quien le suministró el veneno en la prisión de Fresnes.

A las 11,30, Laval que había permanecido en estado de comas por una hora, se reanimó y dió señales de vida.

Los doctores declararon que los efectos del veneno habían sido contrarrestados a tiempo.

Robert Amor, director de la prisión, que entró en la celda de Laval esta mañana, con André Mornet, dió la primera noticia acerca del intento de suicidio.

Laval—dijo—estaba en la cama cuando entramos. Le dijimos que se levantase y que se preparase para la ejecución. Entonces, Laval se tapó con la sábana y por un momento nadie se dio cuenta de lo que estaba sucediendo. Como Laval no se moviese, fué retirada la sábana y se encontró un vaso roto, cuyo contenido ingirió el procesado.

París, 15.—Mornet, el fiscal que ha actuado en el proceso de Laval, y el presidente del Tribunal Supremo, han recibido una notificación oficial del ministro de Justicia en el sentido de que debían acudir a hora temprana de la mañana de hoy al Palacio de Justicia para trasladarse al fuerte de Chatillon, donde se efectuaría la ejecución de Laval.—EFE

París, 15.—El médico que asistió a la ejecución de Pierre Laval ha declarado que es probable que la muerte de este haya sido instantánea, ya que el cadáver presenta once orificios de bala.—EFE

verdadera solidaridad, yo os exhorto a que en medio de vuestro trabajo os mantengáis vigilantes en defensa de la unidad sagrada de la Patria, lograda a tan alto precio, cerrando firmes contra cualquier fisura que se intentara abrir en vuestras filas, ya que así lo exige el mandato de nuestra Patria y las da cuantos vienen laborando en estos nueve años por nuestro resurgir".

Las palabras finales del Jefe del Estado fueron acogidas con entusiásticos gritos de ¡Franco! ¡Franco! y nutridos aplausos.

Al acto asistieron todos los generales que se encuentran en Madrid, profesores de la Escuela y alumnos.

El curso es para mandos de Cuerpo de Ejército y finalizará en febrero. El sexto, para mandos de División, terminará en junio.

Al abandonar el Caudillo la Escuela Superior del Ejército, fué despedido por las personalidades citadas a los acordes del Himno Nacional.

Numerosísima público que se ha estacionado en los alrededores de la Escuela al notar la presencia del Jefe del Estado prorrumpió en vítores y aclamaciones.—CIFRA.

La festividad de Santa Teresa

En toda España se celebró el pase de las Flechas Azules a la Sección Femenina

El Cuerpo de Intendencia conmemora la festividad de su Patrona

Madrid, 15.—Las Juventudes Femeninas han celebrado diversos actos para conmemorar la festividad de su Patrona, San Teresa.

En la iglesia de las Maravillas, a las ocho y media, las flechas azules afiliadas a la Sección Femenina asistieron a la misa dialogada seguida de Comunidad general.

Presidió la regidora central de Administración, en representación de la delegada nacional de la Sección Femenina, que se encuentra ausente. Posteriormente a las doce en la histórica plaza del Dos de Mayo y junto al arco de Monteleón, formaron 500 flechas azules que iban a pasar a la Sección Femenina.

Comenzó el acto con unas palabras de la regidora provincial de Juventudes y a continuación el inspector provincial del Movimiento de Madrid, tomó juramento a las flechas concentradas.

Se cantó el "Cara al Sol" y se dieron los gritos de ritual. Análogos actos se han celebrado en todas las provincias de España.

En San Sebastián la ceremonia del paso de las flechas azules a la Sección Femenina, se verificó ante el monumento de los héroes del "Balears".

Se rezó al final un responso por las almas de los caídos por Dios y por España.—CIFRA.

EN BARCELONA

Barcelona, 15.—La Sección Femenina de F. E. T. y de las JONS ha celebrado la festividad de Santa Teresa con la inauguración del curso en el Instituto de Cultura para la mujer y otros varios actos.—CIFRA.

LA INTENDENCIA CELEBRA VARIOS ACTOS EN BARCELONA

Barcelona, 15.—El Cuerpo de Intendencia ha conmemorado la festividad de la patrona Santa Teresa de Jesús con diversos actos, entre ellos una misa de campaña, un festival taurino en la plaza Monumental y una cena de gala que se celebrará esta noche.

El capitán general y diversos generales y oficiales, asistieron a los actos.—CIFRA.

EN TODA ESPAÑA

Madrid, 16.—Según comunican de provincias en toda España se ha celebrado con gran esplendor la festividad de Santa Teresa de Jesús, Patrona de Intendencia y de la Sección Femenina.

Además de las funciones religiosas se celebraron diversos actos con la asistencia de las primeras autoridades y jerarquías.—CIFRA.

El ministro de la Gobernación en Tarrasa

(Viene de la primera)

terrenos donde se está edificando la ciudad sanatorial de Tarrasa.

La magna obra, cuya cimentación está casi terminada, consta de un bloque de pabellones antituberculosos para hombres y otro para mujeres, ambos de nueva planta.

Constituirá la más importante institución de este género de toda España. Tendrá capacidad para 1.200 camas y en ella se atenderá diariamente a más de 1.500 personas. Se calcula que las visitas cada día serán alrededor de 5.000.

El edificio ocupará una extensión de once hectáreas de terreno cedidas al Patronato Nacional Antituberculoso por el Ayuntamiento de Tarrasa.—CIFRA.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519 Falange Española 11